

Le 17/06/2016

Etudiant en DUT Informatique à l'IUT de Caen, il m'a été offert l'opportunité de réaliser **mon** stage de fin d'études chez Frontware International.

Lorsque je suis arrivé dans l'entreprise, **mon** expérience dans le domaine du développement web était limité aux cours auquel j'ai pu participer lors de mes études.

Le premier projet qui m'a été confié utilise un serveur Node.JS, technologie que je n'avais que très peu abordé lors de mes études. Ceci n'a été à aucun moment une contrainte, les membres de l'équipe étant à notre écoute et prêt à nous aider lorsque l'occasion se présente.

J'ai été agréablement surpris par la modernité des technologies utilisées par l'entreprise, ce qui est un réel avantage pour une carrière de développeur.

Le meilleur exemple est l'utilisation du langage go dans deux applications que j'ai réalisé. J'ai également apprécié la diversité des missions qui m'ont été confiées.

En effet, j'ai réalisé quatre missions principales, sans compter quelques missions secondaires de temps à autre. J'ai donc appris à programmer une application web côté serveur, mais également côté client.

A la richesse des missions proposées s'ajoute une bonne ambiance de travail. Les employés sont toujours présents pour nous aider, ainsi que le patron qui nous fait partager sa passion pour les nouvelles technologies.

Le bilan de **mon** stage chez Frontware International est donc tout à fait positif. L'expérience professionnelle mais aussi culturelle que j'y ai acquise me sera très utile pour la suite de mes études, mais également pour l'insertion dans le monde du travail.

Corentin Bisson
DUT Informatique de Caen